
Verbale n. 6 del 04-02-2022 

 
Il giorno 04/02/22 alle ore 8,30 si svolge, in videoconferenza sulla piattaforma Meet, il Consiglio 
d’Istituto, per discutere i seguenti punti all’o.d.g.: 
 

1) Approvazione Programma Annuale 2022; 
2) Varie ed eventuali. 

 
La seduta inizia alle ore 8.30. 
Assume la presidenza dell’assemblea il Signor Salvatore Mario in qualità di Presidente e svolge la 
funzione di segretaria la Signora Caporale Anna. 
Risultano presenti: Nicandro Rago, Anna Caporale, Concetta Di Biase, Domenico Di Nardo, Mario 
Salvatore, Valter Santella, Lucio Bucci, Teresa Labate, Asia Rossella Incanta, Christian Raglione, 
Giuseppina Di Santo, Luca Pisciella, Maria Luisa Iaforte, Nunzio Di Paolo, Lorenzo Faricelli, 
                        . 
Accertata l’esistenza del quorum, si dichiara valida la seduta del Consiglio d’Istituto e si procede alla 
trattazione dei punti all’ordine del giorno in videoconferenza. 

 

 
1) Approvazione Programma Annuale 2022; 
Il Presidente del Consiglio passa alla trattazione del primo punto all’ordine del giorno.  Prende la 
parola il Dirigente Scolastico il quale ribadisce che nella seduta precedente del 26/01/2022 si è 
ampiamente discusso, che tutti hanno espresso il loro punto di vista in merito al P.A. 2022, lo 
stesso è stato oggetto di analisi da parte dei Revisori dei Conti con parere favorevole e che esso era 
stato già approvato nella seduta precedente con quattro voti favorevole  e restanti sei astenuti. Il 
presidente ha ritenuto di dover riconvocare il consiglio per dar l’opportunità ai componenti di 
visionare meglio tutta la documentazione. 
Il  Signor Nunzio Di Paolo  interviene dicendo che non condivide l’impostazione e le voci di spesa 
del P.A. 
L’ITP Di Nardo Domenico chiede al consiglio che ci sia maggiore trasparenza nelle spese, infine la 
professoressa Giuseppina Di Santo prende la parola e afferma che è necessario fare un‘autocritica e 
non se la sente di approvare il P.A., a questo punto si passa alla votazione con il seguente esito: 

 

Approvato 

 

 

il Programma Annuale 2022 i cui valori sono elencati nel Modello A allegato al presente e riportato 

nella modulistica prevista dal Decreto Interministeriale 28 agosto 2018 n. 129. 

 

 

In sintesi  Totale Entrate € 738.898,48 Totale Uscite €  738.898,48 

 Componenti  

Presenti Assenti 

15 0 

 

Votazione  

Favorevoli Contrari Astenuti 

8 4 3 



 

 

Ai sensi dell’arti. 4, Decreto 129/2018, con approvazione del programma annuale si intendono 
autorizzati l’accertamento delle entrate e l’impegno delle spese ivi previste. Resta, comunque, fermo il 
dovere di procedere all’accertamento anche delle sole entrate non previste nel programma medesimo. 
 
Il Programma Annuale sarà pubblicato, entro quindici giorni dall’approvazione, ai sensi dell’art. 1, 
commi 17 e 136, della legge n. 107 del 2015, nell’amministrazione trasparente sezioni bilanci di questo 
Istituto. 

 

 
2) Vari ed eventuali; 

Il Presidente passa alla trattazione del secondo punto all’ordine del giorno e nelle varie ed 
eventuali, prende la parola la Signora Anna Caporale, la quale dice al consiglio l’impossibilità per 
motivi personali a svolgere la funzione di segretaria e chiede al consiglio di potersi esimere da 
tale funzione, il consiglio accoglie la richiesta della signora Caporale. Il Presidente individua tra i 
componenti la Sig.ra Di Biase Concetta che subentra in qualità di verbalizzante nei prossimi 
consigli d’istituto. 
Il Dirigente Scolastico informa il consiglio di aver ricevuto lettera di autorizzazione   del PON 
Digital Board per la fornitura alle classi e all’amministrazione di dispositivi tecnologici. 
Viene affrontato dal consiglio la situazione degli iscritti per il prossimo anno, la situazione 
attuale fa pensare alla costituzione di due sole prime per l’anno prossimo, e il consiglio si chiede 
il motivo che ha portato alla diminuzione di iscritti, forse uno di essi  può essere legato al 
fenomeno pandemico che abbiamo vissuto negli ultimi due anni. 

 

 
 Alle ore 10,00 la seduta è sciolta. 

 

  
              Il Segretario                             Il Presidente del Consiglio d’Istituto 

         f.to Anna Caporale          f.to Mario Salvatore  

 

 


